年に旧日本海軍が航空基地として定め年に旧日本海軍が航空基地として定めており年、海上自衛隊の移駐により日米共同年、海上自衛隊の移駐により日米共同年、海上自衛隊の移駐によるを記している。

ました。 この間、厚木基地周辺地域では都市民は厚木基地に飛来する空母艦載機市民は厚木基地に飛来する空母艦載機市民・議会・行政の三位一体の取り組市民・議会・行政の三位一体の取り組帯により、平成30年3月までに、厚木みにより、平成30年3月までに、厚木みにより、平成30年3月までに、厚木ませの歴史上の節目ともいえる空母艦載機の岩国基地への移駐が完了いたしました。

ます。

を実施している現状もございます。
基地へ展開し、約8か月にわたる訓練さらに今年に入って米陸軍部隊が厚木トリオット部隊の展開訓練で使用され、衛隊による降下訓練や米陸軍によるペー方で、こうした中にあっても、厚一方で、こうした中にあっても、厚

らないという現実を、国や米軍にもし 様々な負担を背負っていかなければな 市民が、今後も厚木基地に起因する

本市はこれまでも、厚木基地において、新たな部隊の配備や市民の負担増て、新たな部隊の配備や市民の負担増た。素えを示すとともに、基地の整理縮小を求めてきたところであり、今後も国際情勢や国の安全保障政策など、幅広に視野を持ち、その時々の厚木基地の関用の変化等を注視しながら、市民生涯のの影響等をしっかりと見極めていくことが極めて重要であると考えておくことが極めて重要であると考えております。

国の防衛・安全保障政策において重国の防衛・安全保障政策において重要な役割を担うとされている厚木基地や周による高さ制限が街づくりに及ぼす影響、さらには国際情勢が厚木基地や周響、さらには国際情勢が厚木基地や周の移駐が完了した今でも、市民は様々の移駐が完了した今でも、市民は様々の移駐が完了した今でも、市民は様々の移駐が完了した今でも、市民は様々の移駐が完了した今でも、市民は様々の移駐が完了した今でも、市民は様々の移駐が完了した今でも、市民は様々な負担を強いられています。

基地の整理縮小、返還が容易には見なめない現在の国際情勢等を踏まえますと、こうした多大な市民の負担も、面を支える重要な要素として適切に評価されるべきであると考えており、国価されるべきであると考えており、国のことはもとより、国が行う周辺対策を増しているものと捉えております。本市といたしましては、24万人もの本市といたしましては、24万人もの本市といたしましては、24万人もの本市といたしましては、24万人もの本市といたしましては、24万人もの

いります。
いります。
いります。
いります。

\Diamond

て、申し述べてまいりました。るための所信並びに主要な事業につい以上、「健康都市」やまと」を実現す

新型コロナへの対応は、未知への挑であると捉えています。ウイルスそのものが人類にとって未知の存在であることに加え、新しい生活様式やリモートワークなど、人々の生き方が未知戦であるさ捉えています。ウイルスそ

に改革を進められるよう体制を整えておいて、既成概念にとらわれず戦略的

まいります。

ジタル戦略課」へ再編するとともに、新でも、新年度、現在の情報政策課を「デ

行政のデジタル化という未知の分野にたに民間のデジタル人材を登用し、市

はないでしょうか。くことも非常に有効な手段となるのでがある前例から解決策を探し出していがある前のから解決策を探し出していかがある前のから解決策を探し出していた。

しました。結果として、その後、国がマスク着用条例の制定にあたっては、有効か、明確には示されていないと思われる中、私は思案を重ねながら、そのヒントを、100年前に流行したスのヒントを、100年前に流行したスの出し、マスクの重要性について市民別ニッシュインフルエンザの「歴史」にの皆様との共有を図ることを決断いたの皆様との共有を図ることを決断いたの皆様との共有を図ることを決断いたの皆様との共有を図ることを決断いたの

示した「新しい生活様式」の実践例にお 着用が謳われたとともに、WHOも、 会共の場でのマスク着用を推奨する形 大切であるとの認識が全国的、世界的 に広がっていったところでございます。 においても急速にデジタル化が推し進 また、新型コロナ対策として、我が国 また、新型コロナ対策として、我が国 はられようとしており、国は9月にデ が多ル庁を発足させることを予定して がます。そうした流れも踏まえ、本市

未だ事態収束の見通しが立たない中未だ事態収束の見通しが立たない中を預かる市政の舵取り役として粉骨砕を預かる市政の舵取り役として粉骨砕を預かる市政の舵取り役としていくことが肝要です。私も、24万市民の命を預かる市政の舵取り役として粉骨砕を預かる市政の舵取り役として粉骨砕を預かる市政の舵取り役として粉骨砕を預かる市政の舵取り役として粉骨砕る

方針といたします。お願い申し上げて、令和3年度の施政更なるご理解とご協力を賜りますよう更なるが、議員並びに市民の皆様の

10